

Pesar por la muerte de bombero y motoquero de La Calera, Víctor Hugo Mundaca

El Cuerpo de Bomberos de La Calera está de luto por la pronta muerte de uno de sus voluntarios, Víctor Hugo Mundaca Olivares, conocido y querido voluntario de la Segunda Compañía y además motoquero del club Cóndor Moto Club La Calera.

Estos años Víctor Hugo vivió en Artificio y sufría desde hace al menos un año y medio, un cáncer que le impidió seguir con sus funciones. Con sólo 45 años ayer miércoles falleció en compañía de sus familiares dejando una esposa y un hijo pequeño.

Anuncio Patrocinado



Su cuerpo está siendo velado en el cuartel de la Segunda Compañía ubicado en calle Aldunate 341. Hoy a las 19 horas se realizará la ceremonia de despedida en el cuartel general para luego ser trasladado hasta el Cementerio Municipal de La Calera.

Desde la Segunda Compañía expresaron su dolor: "Víctor fue un ejemplo de vocación, compromiso y servicio. Su legado y espíritu quedarán grabados en la historia del Cuerpo de Bomberos de La Calera y en el corazón de quienes compartieron servicio con él".



**WAWM | PUBLICIDAD**

**AGENCIA DE PUBLICIDAD**

- 🖼️ Impresiones
- 📱 Manejo de redes sociales
- 📺 Videos y fotografías profesionales

 **Conversemos por WhatsApp**

y tú, ¿qué opinas?